
Ai Signori Cittadini interessati 
di Via Villanova e della 
Frazione di Lugugnana 

Nell'arco del mandato precedente l'Amministrazione Comunale ha posto molta 

attenzione al tema della viabilità ciclopedonale. 

Anche andando oltre le proprie competenze, l'Amministrazione Comunale ha 

cercato, sollecitando e coinvolgendo Regione, Provincia, Anas ecc. di arricchire il territorio 

di nuove infrastrutture. 

Alla· Provincia di Venezia è stato richiesto con forza la messa in sicurezza delle 

Strade Provinciali 42,70 e 72 in particolare negli ambiti di Lugugnana e di Via Villanova e 

ciò per raggiungere gli obiettivi concordati con la popolazione residente e dalla stessa 

tanto attesi. 

La precedente Amministrazione Provinciale, anche in occasione di incontri pubblici, 

si era impegnata decisamente in questo e aveva avviato tutte le procedure previste. Lo 

scorso aprile infine il Consiglio Comunale di Portogruaro ha approvato anche le 

necessarie varianti al PRG per poter finalmente dare avvio agli appalti delle opere per un 

valore complessivo di Euro 1.850.000,00=. 

Ora, a seguito delle elezioni amministrative e del cambio di guida in Provincia, risulta 

che in data 20 aprile 2009 con delibera n° 2009/49, il Consiglio Provinciale abbia 

finanziato solo con Euro 590.000,00= quota parte dell'intero costo. 

La rimanenza deve essere finanziata con fondi regionali trasferiti alla Provincia previo 

apposito accordo di programma che a tutt'oggi non è stato ancora sottoscritto. 

I ritardi maturati dopo le elezioni sono preoccupanti e comunque ingiustificati. 

Per le note vicende politiche non sono più il Sindaco del Comune di Portogruaro che 

attualmente è gestito per l'ordinaria amministrazione da un Commissario prefettizio. 

Ritengo comunque necessario, anche a nome della coalizione che mi sostiene, 

proseguire nel sollecitare gli Enti competenti a svolgere il loro ruolo, completando l'iter di 

opere pubbliche che avrebbero dovuto già da tempo essere completate. 

Ritengo sia mio dovere continuare a fornire informazione ai Cittadini ed è con questo 

scopo che ho inviato questa lettera e continuerò a tenerVi informati anche nei prossimi 

mesi. 
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